
2023年度 第 6回町田市男女平等推進センター運営委員会 議事要旨 

 

日 時：  2023年 9月 5日（火） 10時 00分～12時 00分 

場 所：  市民フォーラム 3階 男女平等推進センター 活動室 

出 欠：  五十音順・敬称略 

      出席：飯田春雄、加藤雅子、小泉千津子、斉藤幸子、鈴木ちひさ、澁谷多可子、 

関口玉重、仲村清彦、中村千枝子、新野トミ、古家秀孝、若杉幸生 

（14名中 12名出席） 

欠席：髙井壯一、塙千重子 

その他：  議事 3について意見を求めるため、まちだ男女平等フェスティバル実行委員会委員長が 

出席した 

 

次第：  1 開会あいさつ 

     2 2023年度第 5回運営委員会議事録確認 

     3 第 24回まちだ男女平等フェスティバル準備の進捗状況について  

     4 事務局報告事項等 

     5 男女平等参画協議会の報告について 

     6 運営委員会企画「シネマでトーク」について 

     7 その他  

     8 運営委員長より 

     9 運営委員会情報紙「あなたと…」について 

     10 次回日程について 

 

資料：  資料 1 事業報告等資料 1 

資料 2 事業報告資料 2 

資料 3 第 24回まちだ男女平等フェスティバルオープニング企画 企画書 

資料 4 まちだ男女平等フェスティバル実行委員会企画 企画書 

資料 5 まちだ男女平等フェスティバル登録団体企画 企画書 

資料 6 町田市男女平等推進センター情報紙「あなたと・・・（第 59号）」 

 

議事：  

1 開会あいさつ 

 

2 2023年度第 5回議事録確認 

➡承認 

 

3 第 24回まちだ男女平等フェスティバルの進捗状況について 

・オープニング企画、実行委員会企画、登録団体企画の提出状況を報告（事務局報告） 

・基調講演について 

 【事務局】企画団体経由で講師所属団体から、講演当日に講師の安全を確保するよう依頼があった。 

不特定多数が参加するイベントで、安全を確保するのは困難ではないかと考えている。 

また、イベント中止の脅迫等があった場合、安全確保のため、まちだ男女平等フェステ 

ィバルを中止せざるを得ない可能性もある。 

【委員長】まちだ男女平等フェスティバル実行委員会役員で一度話合いを行った。フェスティバル 

     に関することは、実行委員会にて決定することになるが、運営委員会からも意見をいた 



だいた方がいいだろうということになった。 

【委 員】企画団体としては、角田弁護士による前年度基調講演に引き続き性犯罪の実態について、 

     市民と一緒に学びたいと考えて企画した。乗り越えるべきハードルはあるが、ぜひ実施 

     したい。 

【委 員】講師が今までに実施したイベントで、実際に妨害行為が行われたことはあるのか。 

【出席者】講師所属団体に確認したところ、メディアを騙って講師に接触を試みた者がいた事例が 

     あったため、事前に連絡のない取材は受けないことにしているとのことだ。 

  【委員長】どのような対策をすれば実施可能か前向きに考えたい。 

  【委 員】約束なしに講師に声をかけられることを防止するため、オンライン配信を一つの手段と 

       して検討してはいかがか。 

【委 員】講師は町田市出身で、市内にて女子高生サポートのシェルター活動をしていた経緯があ 

る。様々な理由で夜の街にいる少女たちへの支援は、公的機関が対応しにくく、性産業 

が取り込む危険をかかえており、現状を踏まえた講演は市民の学びになる。 

  【委 員】性犯罪の実態について町田市から発信するため、実施すべきだと思う。 

  【委 員】講師所属団体に確認し、他の講演でとられた対策を参考にしてはいかがか。 

  【委 員】警察との連携、警備員を雇う等、具体的な対策の方法を検討し、安全確保ができればよ 

いが、安全が確保できなければ、実施は難しいと思う。 

  【事務局】講師の安全を確保してほしいという依頼だと認識し、講演内容や意識を否定しているわ 

けではなく、本件は市民の安全確保とその対策について議論している。予見されている 

事態（嫌がらせ、講師への暴行、会場爆破など）への対策は現実的に難しく、不特定多 

数の市民に危害が及ぶのではないかと危惧している。 

  【委 員】イベントの開催は、安全確保が前提となる。リスクが大きすぎるので実施すべきではな 

       い。 

  【委 員】不特定多数が参加するイベントでの安全確保は難しいと思う。対象者をしぼって、別の 

       機会に講師としてお呼びしてはいかがか。 

  【委 員】実行委員会が決定機関であるため、実行委員会の検討結果は次回運営委員会で報告して 

ほしい。 

 

4 事務局報告事項等 

・事業予定報告（事務局説明） 

 ➡質疑なし。 

 

・2023年度 7月の女性悩みごと相談、LGBT相談の件数について（事務局説明） 

➡質疑なし。   

 

5 男女平等参画協議会の報告について 

 ・2023年 8月 18日に開催した男女平等参画協議会の議事、提言について（事務局報告） 

 

6 運営委員会企画「シネマでトーク」について 

（担当者から 8月 8日に実施した「ドリームガールズ」の報告。） 

➡次回予定確認 9月 12日 

「海辺のポーリーヌ」 担当：髙井、塙 

 

7 その他 

  ➡登録団体研修会を実施するため、3月に会場を仮予約していること、加藤運営委員から企画書を 



提出していただく予定のため、10月の運営委員会にて提出された企画について実施の検討をした 

い旨、運営委員長から報告があった。 

 

8 運営委員長より 

  ➡生成 AIについて勉強会を行った。 

 

9 運営委員会情報紙「あなたと…」について 

 ➡情報紙「あなたと…（第 59号）」の原稿を確認し、承認された。 

 

10  次回日程について（司会から次回日程・司会の確認） 

 

以上 


